



Juni '24 und schon sind wieder drei Monate wie im Flug vergangen. Drei Monate, in denen wir mit drei Vereinsabenden unseren „Normalbetrieb“ fortsetzen konnten. Wir trafen uns, um uns über alle möglichen Themen rund um die Aquaristik auszutauschen und die Situation der organisierten Aquaristik im Rahmen des VDA (Verband deutscher Aquarienvereine) zu besprechen. Quasi als Bonus gab es an jedem Vereinsabend einen filmischen Beitrag, der einen über die Grenzen der eigenen Aquaristik blicken ließ und einem auch einiges Neues präsentierte.

Heimliche Höhepunkte waren aber die Beteiligung am hessischen Bezirkstag in Bruchköbel und am Verbandstag des VDA in Adendorf bei Lüneburg. Hauptthemen des Bezirkstags waren die Rechnungslegung über das letzte Jahr und die Nachwahl eines neuen Bezirksvorsitzenden, da unser bisheriger Bezirksvorsitzender sein Amt aus persönlichen Gründen niedergelegt hat. Führten die Berichte über das zurückliegende Jahr zur einstimmigen Entlastung des Vorstands, so verlief die Suche nach einem neuen Bezirks-

vorsitzenden leider im Sand. Das Zusammenspiel und die Vereinbarkeit von Hobby, Ehrenamt, Vereins- und Familienleben und Beruf prägt die Möglichkeit und Bereitschaft zum Engagement im Verein. So müssen wir halt weitersuchen.

Der Verbandstag in Adendorf diente der Beschäftigung mit Interna des Verbandes. Mit viel Herzblut wurde über die verschiedensten Themen diskutiert, so z.B. über die künftige Beteiligung an der Grünen Woche in Berlin und im Anschluss hatten wir dann anderthalb Tage für ein interessantes Vortragsprogramm und Pausen zum Austausch über unser Hobby.

Für uns geht es jetzt weiter mit den Vereinsabenden im Bürgerhaus Alte Hafenschule jeweils um 20.00 Uhr am:

Montag, den 01. Juli, (dem letzten Vereinsabend vor der Sommerpause), **Montag, den 02. September, Dienstag, den 08. Oktober** und **Montag, den 04. November**, (dem letzten Vereinsabend des Jahres).

Das Programm des jeweiligen Abends können Sie vor dem betreffenden Abend unserem Facebook-Auftritt entnehmen. Vielleicht auch unserer neuen Homepage, wenn sie denn läuft.

Den Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquarienvereins Amazonas ein tolles Hafenfest und einen schönen Sommer.

Udo Gensicke

www.amazonas-wiesbaden.de

www.facebook.com/AmazonasWiesbaden

ÜBERPRÜFT

Von Stephan , 09:44, 10.06.2024